

3学年「つくばね学探求」実習終了!

4月21日よりスタートした3学年B類型の「つくばね学探求」の校外実習が7月7日に最終日を迎えました。2学年で履修した「つくばね学」も含めると、約1年間にもなる長くて楽しい充実した実習でした。3年生は、各事業所の方々と談笑しながら、1年間の感謝を込めて熱心に実習に取り組みました。9月からは、2学年の「つくばね学」実習がスタートし、また各事業所の方々のお世話になります。「つくばね学」実習は、3年生から2年生へバトンタッチされるのです。筑波高に、新たな伝統が創られていきます。



2学年「つくばね学」福祉移動教室!

2学年「つくばね学」の校内実習において、つくばボランティアセンターの協力を得て、6月16日に福祉体験学習を行いました。生徒たちは、グループごとに高齢者疑似体験セットを使って、車いす、階段の上り下り、お箸、文字の読み書きなどの疑似体験を行いました。生徒たちはスムーズな動きがなかなかできずに苦労していました。高齢者の方々の、日常生活について深く考える契機になったと思います。



1学年 人間関係づくり演習

6月16日の4限目に1年1組、5限目に1年2組、6限目に1年3組が、茨城大学正保春彦教授と大学生アシスタントによる構成的グループエンカウンター(リーダーの指示で行うエクササイズを通してお互いを認め合うグループワーク)の手法による演習に参加しました。生徒たちは、クラスメートとコミュニケーションを取りながら、ゲーム的なエクササイズに取り組みました。お互いに声をかけあいながら楽しそうに参加している様子からも、お互いの距離が少し近づいたように感じられ、とても有意義な授業となりました。



ボクシング部 インターハイ「7年連続8回目」出場決定!

平成29年度茨城県民総体兼全国高等学校ボクシング選手権大会茨城県予選会兼国体選考会が、6月17日(土)~19日(月)にかけて、県立水戸桜ノ牧高常北校にて行われました。本校ボクシング部から3年加藤竜也さん(都和中出身)がP級に出場して優勝、同じく3年江川理さん(土浦第四中出身)がM級に出場して優勝しました。加藤竜也さんと江川理さんは、6月2日(金)から群馬県前橋市で行われた関東高等学校ボクシング大会で上位進出し、既にインターハイ出場を決めていましたが、今大会で優勝することによりインターハイ出場に花を添えました。インターハイ南東北総体2017ボクシング競技は8月4日(金)~10日(木)に福島県会津若松市で行われます。両選手のインターハイでの活躍が期待されます。



JRC部 花植えボランティア活動

JRC部は、6月9日につくば市北条地区商店街と協力して、プランターへの花植えボランティア活動を行いました。今年でつくば市北条地区の竜巻被害から5年が経過しましたが、北条商店街を花いっぱいにして応援をしようという想いで実施されました。

暑い中、JRC部員たちは協力しながら、放課後遅くまで熱心に取り組んでいました。



3学年 企業説明会を実施!



6月22日、本校体育館において、3学年就職希望生徒と保護者対象に、企業説明会を実施しました。企業説明会は、企業ごとにブースを作り、各企業の人事担当の方が生徒や保護者に直接説明等を行う形式で行われました。生徒たちは、自分の業種や職種希望に応じて、1社約20分の説明を2回に分けて受けました。企業の人事担当の方から、直接具体的な説明を聞くことができたこともあり、生徒たちにとって、大変貴重な経験になったかと思えます。今後の就職活動にぜひ活かしてもらいたいと思います。

茨城県立筑波高等学校 第1回学校説明会

日時 平成29年8月4日(金) 9:00~12:30
場所 (1)市民ホールつくばね(第1部)
(2)県立筑波高等学校(第2部・第3部)

「つくばね学」で
地域とつながりながら「人間力」をはぐくみ
「大学進学」から「就職」までの夢をかなえる!